

CAM se adjudica ataque incendiario “en memoria de los caídos” en La Araucanía

NUEVA IMPERIAL. Grupo armado quemó vehículos y maquinaria en atentado.

La Coordinadora Arauco Malleco (CAM) se atribuyó el ataque incendiario que dejó al menos seis camiones, dos camionetas y maquinaria forestal destruidos el viernes en la comuna de Nueva Imperial, en la Región de La Arauca-

nía.

Según información policial, un grupo de al menos siete individuos armados que llegó hasta una faena forestal en la localidad de Molco, tras amenazar a los trabajadores quemaron los vehículos y las máquinas, para

luego darse a la fuga.

A través de un afiche difundido en redes sociales, la orgánica de Resistencia Territorial Lafkenche Lefraru, de la CAM, confirmó su autoría en el atentado y sentenció que fue “en memoria de los caídos”, y pidió la “libertad a los PPM CAMche de las cárceles de Temuco y Concepción”.

Según reza el afiche, el “sa-

botaje a la faena forestal” se realizó en “territorio lafkenche”.

El delegado presidencial regional, José Montalva, reportó tras el ataque que funcionarios del Ejército, Carabineros y de la PDI realizaban diligencias para encontrar a los autores del hecho.

Asimismo, el parlamentario señaló que el gobierno se va a querellar por el atentado. 